Vpe portada

Cecilia Bastías Jerez cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

A menos de un mes del traspaso del Slep Andalién Costa, desde las direcciones educacionales municipales de San Pedro de la Paz, Santa Juana, Coronel y Lota, la administración de la entidad se encuentra trabajando en varios frentes para lograr los objetivos en los plazos establecidos para este proceso, que implica el cambio completo del sistema de educación municipal al sistema público.

De acuerdo con lo que indicó el director ejecutivo, Ramón Jara, se ha avanzado en las etapas de la implementación como se habían delineado. "Hemos cumplido con lo solicitado, lo que nos permitió dotar el servicio. Fuimos evaluados de manera favorable el 25 de septiembre del 2024", dijo.

El consejo de evaluación encargado del proceso por el que deben pasar los Slep constató en esa fecha que se había cumplido con los 5 procesos y 14 subprocesos, comprometidos en la Comisión del Senado para la valoración de los procedimientos.

Además, según el pronunciamiento del Consejo de Educación Pública, es importante recalcar que este Servicio Local se evaluó positivamente para entrar en régimen, en enero del 2025. Esto debido al cumplimiento de procesos esenciales tales como nombramiento de un director ejecutivo, poblamiento de su dotación, preparación del pago de remuneraciones para enero de 2025, preparación de compras necesarias y transporte escolar.

### Últimas etapas

Actualmente, desde el Slep Andalién Costa establecen que se encuentran en la etapa final del concurso de ingreso a la planta. "De los 45 cargos que se llamaron a concurso, se logró poblar 24 lo que corresponde al 53%. Aquello se sumará a la dotación actual del Servicio que consiste en 33 cargos a contrata", explicó Jara.

Desde el Slep detallaron que aún quedan procesos de licitación abiertos, puesto que hay una serie de compras necesarias que el servicio local se encuentra preparando para asegurar la apertura del año escolar 2025. Por un lado, está la licitación de transporte escolar, publicada en Mercado Público y se encuentran oficializadas, además, las licitaciones para el Plan de Mantención de Verano, lo que corresponde a gasfitería, electricidad y mantenciones generales.

En definitiva, el Ministerio de Educación, a través de la Dirección de Educación Pública, se encuentra trabajando en la actualización de la resolución del traspaso del Servicio



EVALÚAN COMO POSITIVO EL AVANCE

# Instalación inminente: Slep Andalién Costa licita transporte escolar y mantención de establecimientos

En diferentes ámbitos, entidad afina implementación, que está en las últimas etapas, a un mes del traspaso municipal en Biobío. Con un presupuesto de 74 mil millones de pesos, se realizan inversiones necesarias para recibir en buenas condiciones a los estudiantes el próximo marzo.

Educativo Municipal, lo que incluye dotación de docentes y asistentes, bienes muebles e inmuebles que serán traspasados el 1 de enero del 2025.

Luego de lo anterior, queda como

acción pendiente, más relevante, levantar el acta de traspaso de bienes y recursos financieros, que debe realizar el Slep dentro de los 60 días siguientes al traspaso del servicio educacional.

### Matrícula

Referente a la cantidad de matrículas o actual proceso SAE de las cuatro comunas a que están incluidas en el territorio del Slep, Ramón Jara, explicó que "estamos con una política 20.101

alumnos están contabilizados hasta el momento en todo el Slep Andalién Costa, es decir San Pedro de la Paz, Coronel, Santa Juana y Lota.

de aumento de matrículas en nuestros establecimientos y por lo mismo, tenemos como desafío mejorar la oferta de proyectos educativos".

Será un objetivo el aumentar la matrícula y los cupos por establecimiento, por lo que desde el Slep se plantean como misión mejorar la calidad de la infraestructura. "Generar salas de clases atractivas y aumentar la asistencia por sobre el promedio y que se acerque al 92%, eso nos garantiza aprendizaje y subvención", indicó el director del Slep Andalién Costa.

# Datos del Slep

Las comunas incorporadas en el Slep Andalién Costa son San Pedro de la Paz, Santa Juana, Coronel y Lota. En total incluye a 65 escuelas yliceos, 27 jardines infantiles. Cuenta con un total de 20.101 alumnos, 2.152 profesores y 1.856 asistentes educación. El presupuesto con el que cuenta este Slep es de \$74 mil 354 millones 773 mil.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

